

Tasche für Tunnelrettung

Artikel vom 28. Februar 2024

Persönliche Schutzausrüstung



Die Tasche »Tunnelrettung« zum Umhängen bietet Platz für Signalleuchten und umfangreiches Zubehör (Bild: rescue-tec).

Die neue Tunnelrettungstasche, entwickelt von der Firma [rescue-tec](#) in Zusammenarbeit mit [Magirus Lohr](#) und dem [Landesfeuerwehrverband Steiermark](#) unter der Federführung des Bereichs Feuerwehrverband Graz-Umgebung, stellt eine innovative Tragelösung für den Einsatz in unterirdischen Verkehrsanlagen dar. In Tunnelrettungseinsätzen sind nicht nur die richtige Taktik, sondern auch standardisierte und abgestimmte Vorgehensweisen von entscheidender Bedeutung. Um diese Effizienz zu fördern und die erforderliche Ausrüstung griffbereit und komfortabel zugänglich zu haben, wurde diese spezielle Tunnelrettungstasche entwickelt.

Platz für viel Zubehör

Die Tunnelrettungstasche bietet Platz für insgesamt 13 »SyncFlare«-Signalleuchten sowie umfangreiches Zubehör. Im hinteren Hauptfach können 4 + 6 dieser Leuchten in unterschiedlichen Farben, voneinander getrennt gelagert werden. Das mittlere Fach ist für weitere 3 »SyncFlare«-Leuchten konzipiert. Dies erleichtert die Entnahme auch bei schlechter Sicht. Das vordere Fach der Tasche ist in zwei Abteile unterteilt, wobei ein Fach Platz für zwei Bandschlingen bietet, während das andere Fach für Karabiner, den Notfallhammer und den Vierkantschlüssel vorgesehen ist. Alternativ kann im hinteren Fach auch eine Brandfluchthaube mit Umverpackung untergebracht werden. Im mittleren Fach können statt weiteren »SyncFlares« alternativ auch 4 Suchstäbe verstaut werden. Die große Deckelpatte der Tasche sorgt nach dem Öffnen für eine gute

Übersichtlichkeit und ermöglicht einen schnellen Zugriff auf den Inhalt. Zur Erhöhung der Sichtbarkeit ist die Tasche mit einem gelben Reflexstreifen versehen. Die Tunnelrettungstasche kann über einen Trageriemen bequem über der Schulter getragen werden. Alternativ kann sie auch mithilfe eines Karabiners befestigt werden. Ein Flauschstreifen auf der Deckelpatte ermöglicht die individuelle Kennzeichnung durch ein Reflexschild. Darüber hinaus ist die Tasche mit dem Aufdruck »Tunnelrettung« versehen, um ihre Bestimmung klar zu kennzeichnen. Die ersten Übungen und Einsätze haben bereits gezeigt, dass diese neue Tunnelrettungstasche eine sehr gute Lösung für die Aufbewahrung und den Transport von Ausrüstungsgegenständen darstellt. Sie kann maßgeblich dazu beitragen, die Effektivität und Sicherheit in dieser anspruchsvollen Umgebung zu steigern.



... mein persönlicher Ausrüster

rescue-tec GmbH & Co. KG

Infos zum Unternehmen

rescue-tec GmbH & Co. KG

Oberau 4-8

D-65594 Runkel-Ennerich

06482 608900

info@rescue-tec.de

www.rescue-tec.de
